



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El alcalde participa, en el Senado, en el acto conmemorativo del 1.200 aniversario del Fuero de Brañosera

*Cristian Delgado, junto con regidores y autoridades de toda España, acompañó a Jesús Mediavilla en la iniciativa que se llevó a cabo, el pasado martes, en la cámara alta.*

**Jueves, 26 de enero de 2023.**

NOTA DE PRENSA

El alcalde se desplazó a Madrid, donde se llevó a cabo la iniciativa. ***“Considero que es fundamental que nos apoyemos entre vecinos, y sobre todo en una cuestión, como la primera Carta Puebla, que se otorgó a Brañosera, y de la que también nos beneficiamos puesto que atrae numeroso público hasta la localidad”***, asegura Delgado.

El regidor municipal destaca que ***“tanto Barruelo como Brañosera ofrecemos al visitante una oferta que se basa en la historia, la cultura y el patrimonio industrial”***.

En este punto, Cristian Delgado agradece ***“las palabras de Jesús Mediavilla, en su discurso, en las que recordó como ambos municipios han frenado la sangría poblacional y están planteando proyectos de futuro para el territorio”***.

El acto estuvo presidido por el presidente del Senado, Ander Gil, y contó con la presencia de autoridades nacionales, regionales y provinciales.